

Conferencia en Concepción

Invitados por el Departamento de Extensión Cultural de la Universidad, los escritores Luis Merino Reyes y Luis Durand, dieron dos conferencias en el Salón de Honor de la Casa Universitaria.

Merino Reyes habló de algunos poetas de hoy, refiriéndose a las condiciones más valiosas que singularizan la obra poética de Jacobo Danke, Víctor Castro, Francisco Santana, Victoriano Vicario, Juan Negro y Antonio de Undurraga.

Luis Durand habló sobre el tema «Gente de mi tiempo», en el que hizo una relación de las personas de la política y de la literatura que le ha tocado conocer y tratar en este último tiempo.

A estas conferencias asistió un selecto público que escuchó con interés y simpatía la disertación de los escritores nombrados. Entre la concurrencia estaba el Presidente de la Universidad, don Enrique Molina, el Secretario General, don Avelino León Hurtado y el Pro-Secretario General, don Sergio González y numerosos profesores y alumnos.

Una vez más la Universidad demuestra su preocupación por poner en contacto a los escritores chilenos, además de los extranjeros que la visitan, con el público de Concepción.

<https://doi.org/10.29393/At278-28TRRA10028>

«Travesía».

«Travesía», es el título de una nueva revista de literatura, artes y ciencias sociales que ha aparecido recientemente en la austral ciudad de Temuco. Es una «revista cultural de la frontera», según expresa su epígrafe, cuyo objetivo primordial será el de destacar y analizar la producción intelectual de la comarca, a través de sus valores más destacados. No quiere decir, de acuerdo con el propósito esencial, que esta revista se vaya a encerrar en estrechos límites localistas. Estará abierta a todas las manifestaciones culturales del país y del mundo.

aunque enfocados con la perspectiva de la sensibilidad de los escritores de la Frontera.

El equipo que timonea «Travesía», está constituido por los señores Sofanor A. Vidal, periodista ágil y dinámico; Julio César Jobet, profesor y ensayista; Alténor Guerrero, cuentista y poeta, ambos colaboradores permanentes de «Atenea»; Manuel Quevedo, pintor de grandes condiciones, hermano de nuestro estimado amigo Albino Quevedo; Gustavo Muñoz y Carlos Pinto Agüero, poetas nuevos y promisoros.

Hemos leído el primer número, correspondiente al bimestre de julio-agosto (esta publicación será bimestral), y hemos quedado gratamente impresionados por la calidad del material, por la excelente presentación y el completo noticiario de las actividades literarias, musicales, artísticas de Temuco. Ha sido impresa en la Imprenta San Francisco, de Padre Las Casas, conocida nacionalmente por sus primorosos trabajos editoriales.

Este primer número de «Travesía» contiene poemas de Aldo Torres Púa, Jorge Jobet, Augusto Lied y Antonio de Undurraga; prosas de Luis Durand, Daniel Belmar, Mario Osses, Lautaro Yankas, Julio Silva Lazo, Carlos Vattier, y un extenso ensayo sobre la moderna bibliografía de la revolución francesa, de Julio César Jobet. Además se incluyen comentarios de libros y noticias diversas.

Saludamos cordialmente esta nueva publicación y estimulamos a su conjunto director a proseguir, con el mismo entusiasmo que evidencia este primer número, en tan notable y difícil empresa, cuyos obstáculos y riesgos conocemos.

Homenaje a Flora Yáñez

Con motivo de haber obtenido el «Premio Atenea», y a iniciativa de la Empresa Zig-Zag, que publicó su libro «Visiones de Infancia», se le ofreció a Flora Yáñez en un día del mes